
 

 

 

 

 

前日までの大雨が嘘のような五月晴れのもとで、遠足を行うことができました。中学校に入学して2か月。学級や学

年の仲をより深めてほしいという願いを込めた遠足でしたが、いがかでしたでしょうか。常に笑顔や笑い声が絶えない

遠足だったと思います。（私が焦ったのは、交通渋滞で赤塚山公園から八南小を抜けるまでに20分以上かかったこと

です。大幅な日程変更をしなければならないかと心配しましたが、何とか全ての日程を予定どおり行うことができまし

た。） 

学級副代表のコメントと共に、遠足を振り返ります。（丸ゴシックは生徒の感想、教科書体は松﨑の解説＆コメントです。） 

 

≪愛知県警察本部≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪名古屋城≫ 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金のシャチホコがとても

輝いていたし、きっとクラ

ス写真もとてもきれいに撮

れていそうです。 

 

たしかに、映えていました。鈴

木写真館で遠足の写真を、入

学式とともに販売しますので、

楽しみにしていてください。 
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ここに載せた写真については 

個人情報の観点から掲載しません 

愛知県警察本部の通信指令室では、いつも下

から見ている信号が思ったよりも大きくてび

っくりしました。愛知県の各地の信号をそこで

操作をしているので、すごいと思いました。 

 

ちなみに、信号のレンズの直径は30㎝だそうです。

東三河の 110 番通報や交通情報も全てここで管理

していた事実に驚いた人も多かったことでしょう。 

 

 

ここに載せた写真については 

個人情報の観点から掲載しません 

 

警察官の制服を着て、本物の白バイにまたがって

います。楽しそうでした。警察官採用の募集パンフレ

ットもいただきましたので、将来の参考にしてください。 

 

 

 

 

ここに載せた写真については 

個人情報の観点から掲載しません 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪名古屋市科学館≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

≪番外編 ～バスの中～≫                            ≪番外編  ～白川公園での昼食～≫ 

 

 

 

 

 

 

 

「名古屋おもてなし武将隊の『前田利家』さん」と。「前田利家」はどんな人物だったか知

っていますか？（ちなみに「五家老」と呼ばれる豊臣秀吉の重要な家臣の一人でした。江

戸幕府では加賀 100 万石の外様大名になりました。） 

新しい仲間とともに最高の思い出を作ることができました。これから

もクラスの仲を深めて、思い出に残る 1 年にしていきたいです。  

ギネス認定をされている

世界一の規模を誇るプラ

ネタリウム。身近な星空の

様子を分かりやすく解説し

ていただきました。ただ、シ

ートの座り心地が良すぎ

て・・・。 

バスの中での会話が楽しか

ったです。バスレクをしたり、

みんなでおしゃべりをしたり

して絆を深められました。 

 

 

ここに載せた写真については 

個人情報の観点から掲載しません 

 

 

ここに載せた写真につい

ては個人情報の観点から掲

載しません 

 

本丸御殿の

中です。休日に

なると長蛇の列

ですが、今日は

スムーズには入

れました。 

 

 

ここに載せた写真については 

個人情報の観点から掲載しません 

 

科学館では、いろいろな仕組みやからくりを知ることができ

て楽しかったです。あれだけ多くの体験ができたり、実際に触

ることができたりしたのがよかったです。「おーっ」と思う場面

がとても多かったです。竜巻ラボがよかったです。 

 

分かりにくいですが、左側が竜巻ラボ、右側が風の力を利用した実験

の写真です。 

 

 

ここに載せた写真に

ついては個人情報の観

点から掲載しません 

 

 

 

ここに載せた写真については 

個人情報の観点から 

掲載しません 

 

 

 

ここに載せた写真つ

いて個人情報の観点か

ら掲載しません 

 

ここに載せた写真については 

個人情報の観点から掲載しませ

ん 

 


